

Tres casas destruidas y seis personas damnificadas deja incendio en Requínoa

FERNANDO ÁVILA F.

Un lamentable incendio estructural se produjo la madrugada de este miércoles en la comuna de Requínoa, el que destruyó dos



La emergencia dejó a seis personas damnificadas quienes serían derivadas a casa de familiares.

viviendas de forma completa y, dejó una tercera con daño mayor. El reloj marcaba cerca de las 02:00 de la madrugada cuando se activó la alarma del Cuerpo de Bomberos de la comuna. Rápidamente las unidades se dirigieron hasta población El Esfuerzo, calle Manuel Rodríguez con calle San Juan. Debido a la magnitud de la emergencia, se debió pedir apoyo a bomberos de Rengo y Olivar, sumado al trabajo de carabineros y personal de la CGE.

Controlada la emergencia, se constató que seis personas resultaron damnificadas, las que fueron derivadas hasta casa de familiares. Se informó que un bombero resultó con lesionado, siendo atendido por los equipos de emergencia. No se informó de más personas lesionadas, mientras que la causa que originó la lamentable situación es materia de investigación.



COMERCIAL CACHAPOAL
REPUESTOS Y ACCESORIOS